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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y cuatro 

minutos del día veinte de abril del corriente se reúne de 

forma presencial, bajo la Presidencia del Alcalde-Presidente, 

D. Jesús Manuel Sánchez Cabrera, la Comisión Informativa de 

Cultura, Educación y Deportes, con objeto de celebrar sesión 

ordinaria, para tratar los asuntos comprendidos en el orden 

del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 16 

de marzo del corriente, con la salvedad de modificar en el 

punto 17 Ruegos y preguntas, el ruego de que las cuestiones 

que se planten en Junta de Gobierno, se contesten en Junta de 

Gobierno y que aparece atribuido a Dª. Jacqueline Martín 

cuando fue en realidad realizado por D. Josué Aldudo. 

 



 

2º.- PRIMERA FERIA DE ABRIL EN ÁVILA  

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del proyecto para la 

celebración de la Primera Feria de Abril en Ávila, que tendrá 

lugar en la Plaza del Mercado Chico, los días 7 y 8 de mayo, 

dictaminándose favorablemente, con los votos positivos de Por 

Ávila, PP y Ciudadanos y la abstención del PSOE, así como el 

presupuesto de realización de la misma que asciende a 2.150 

€. 

 

 D. Josué Aldudo manifiesta que tenemos bastantes fiestas 

autóctonas y no tenemos porque hacer otras; a lo que contesta 

el Concejal de Cultura que además de las fiestas autóctonas a 

las que se refiere, considera que somos multiculturales y 

propone ampliar la variedad además de que dicha actividad se 

incluya dentro de la temporalización de las fiestas de San 

Segundo.  

 

 

3º.- CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE 

ACTIVIDADES CULTURALES DURANTE EL AÑO 2022 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta de la 

convocatoria de subvenciones para la realización de 

actividades culturales durante el año 2022, dictaminándose 

favorablemente, por unanimidad, así como el presupuesto de 

las mismas que asciende a 4.000 €. 

 

 Dª. Jacqueline Martín considera que es poco presupuesto. 

 

 

4º.- CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE 

ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES DURANTE EL AÑO 2022 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta de la 

convocatoria de subvenciones para la realización de 

actividades extraescolares durante el año 2022, quedando el 

asunto pendiente del informe de intervención relativo a la 

inclusión de actividades subvencionables el gasto de 

transporte y demás de actividades realizadas fuera de la 

ciudad. 

 

 

5º.- CONVOCATORIA DE AYUDAS PARA LA ADQUISICIÓN DE LIBROS DE 

TEXTO DE ALUMNOS DE EDUCACIÓN OBLIGATORIA (PRIMARIA O 

SECUNDARIA) MATRICULADOS EN CENTROS EDUCATIVOS DE LA CIUDAD DE 

ÁVILA (CURSO 2021/22) 

 



 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la convocatoria de las ayudas 

para la adquisición de libros de texto de alumnos de 

educación obligatoria (primaria o secundaria) matriculados en 

colegios de la ciudad de Ávila (curso 2021/22) por importe de 

10.000 €. 

 

 D. Josué Aldudo ruega que se publiquen lo antes posible 

dado que el curso finalizó en junio y el año que viene salgan 

en octubre/noviembre; de lo que el Concejal de Cultura toma 

nota. 

 

 

6º.- BESTIARIUM TRASHUMANCIA Y RAZAS AUTÓCTONAS 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del proyecto para la 

celebración de Bestiarium Trashumancia y Razas Autóctonas que 

tendrá lugar en el Auditorio de San Francisco, del 20 al 22 

de mayo, dictaminándose favorablemente, por unanimidad, así 

como el presupuesto del mismo que asciende a la cantidad de 

650 €. 

 

 

7º.- PRÓRROGA CONVENIO ENTRE EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA Y 

EL CLUB SOCHIN-DO 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, la prórroga del convenio de 

referencia por un año desde la fecha del acuerdo.  

 

 

8º.- PLIEGO DE CONDICIONES ECONÓMICO-ADMINISTRATIVAS PARA 

OTORGAR, MEDIANTE PROCEDIMIENTO ABIERTO SIMPLIFICADO (TENIENDO 

EN CUENTA UNA PLURALIDAD DE CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN EN BASE 

A LA MEJOR RELACIÓN CALIDAD-PRECIO) LA EXPLOTACIÓN DEL 

QUIOSCO-BAR SITO EN LA PISCINA DE VERANO DE LA CIUDAD 

DEPORTIVA MUNICIPAL ZONA SUR 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP, 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, el pliego de referencia. 

 

 D. Josué Aldudo plantea la posibilidad de que se pudiera 

abrir todo el año como se hace en otros sitios; a lo que le 

contesta el jefe de instalaciones deportivas que solo se 

puede acceder desde el interior del recinto y además por una 

cuestión de seguridad al estar la piscina llena, no lo ve 

factible. 



 

 

 Dª. Jacqueline Martín manifiesta que la solvencia que se 

exige a los licitadores le parece un poco alta dadas las 

circunstancias de los dos últimos años; a lo que le contesta 

el jefe de instalaciones deportivas que es lo que garantiza 

la profesionalidad. 

 

 Suficientemente debatido por la Presidencia se propone 

que se mantenga de la forma que se establece en el proyecto y 

si quedará desierto, se varía la posibilidad de rebasarlo. 

 

 

9º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1º.- EL EPISCOPIO PRESENTA MAYO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de mayo y que se concreta en 

la presentación de libros de los siguientes autores.  

 

        - Día 17 de mayo…………Benjamín Redondo Marugán 

        - Día 20 de mayo…………José Luis García Esteban 

 

2º.- CALENDARIO EXPOSICIONES MAYO 2022 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de mayo de 2022. 

 

EPISCOPIO 

 

 

EXPOSICIÓN DE FOTOGRAFÍA “LA CASA COMÚN” ORGANIZADA POR MANOS 

UNIDAS 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 30 DE ABRIL AL 15 DE MAYO 

 

INAUGURACIÓN 30 DE ABRIL A LAS 17,00 H. 

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

  



 

EXPOSICIÓN DE PINTURA “CIUDADES SUMERGIDAS” DE JUAN MANUEL 

LÓPEZ REINA 

 

 EPISCOPIO 

  

DEL 17 AL 29 DE MAYO 

 

INAUGURA EL 18 A LAS 11,00 H. 

  

MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

 SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y DE 19,00 A 21,00 

H. 

 DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

3.- CESIÓN DE ESPACIO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión de 

espacio municipal realizada desde la pasada comisión. 

 

 

10º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, quien sugiere que por la 

Escuela Municipal de Arte y Música se organice alguna 

actividad en la calle con motivo de la Semana Internacional 

de Educación Artística que es a finales de mayo; a lo que le 

contesta el Concejal de Cultura que está previsto realizarla 

en la Semana del Libro, pero agradece la sugerencia.  

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones:  

- Pregunta por la reunión con la nueva empresa 

adjudicataria de los 88 Torreones; a lo que le 

contesta el Concejal de Deportes que tuvieron una 

reunión en la que en líneas generales manifestaron su 

deseo de realizar inversiones importantes en la 

instalación, así como realizar actividades musicales; 

se levantó acta de la misma y una vez aprobada en la 

siguiente reunión se la haremos llegar a los miembros 

de esta comisión. 

- Manifiesta que en las instalaciones deportivas  

debería estar presente alguna persona que pudiera 

solventar las incidencias que se produzcan ya que 

recientemente se fue la luz en una actividad de Linko 

y no había a quien recurrir; a lo que le contesta el 



 

Concejal de Deportes que el personal de la 

instalación estaba presente. El Alcalde manifiesta 

que cuando se dan las autorizaciones para el uso de 

las instalaciones se informa de la potencia eléctrica 

de la instalación o en su caso se instalan 

limitadores. D. Josué Aldudo considera que la persona 

que está en la instalación debe tener claro a quién 

dirigirse. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

- Reitera su pregunta relativa al coste de la 

decoración navideña. 

- Pregunta si se va a celebrar el Día del Deportes en 

la Calle; a lo que le contesta el Concejal de 

Deportes que está previsto para el día 12 de junio. 

 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y treinta y siete 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

la Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                   Ávila, 20 de abril 2022 

EL PRESIDENTE                      La Secretaria 

 


